

BOLETÍN No. 173 ->>

- El dominio del lenguaje oral y escrito demuestran la calidad de la educación, por ello es necesario fomentar su conocimiento: JGN
- El conocimiento de la lengua es una parte sustancial de la formación universitaria: ATC

El conocimiento del lenguaje oral y escrito demuestran la calidad de la educación, por lo que las universidades deben asumir la tarea de fomentar su conocimiento, expresó el decano del Centro de las Artes y la Cultura durante la celebración del día mundial del libro realizada en la UAA.

Sostuvo que dentro de la Institución se realizan actividades que puedan contribuir en la formación integral de los alumnos y en especial que contribuyan al conocimiento del lenguaje oral y escrito a través también del fomento a la cultura entre los estudiantes, destacó que la Universidad se ha preocupado por realizar producciones editoriales no sólo de contenido académico, sino también de literatura que pueda ser apreciada por la población en general para darle este impulso a la lengua.

En su oportunidad Ana Luisa Topete Ceballos, jefa del departamento de Letras, expresó que la lectura y escritura aumentan la capacidad de expresión de los seres humanos y por ello la importancia que reviste para la universidad fomentar la lectura entre sus estudiantes.

En el programa de actividades para celebrar el día internacional del libro, se realizaron conferencias, así como lecturas de cuentos cortos, poemas y fragmentos de la obra Rayuela, que cumple 50 años de haber sido creada por Julio Cortázar.

A este autor latinoamericano y su obra estuvo dedicada la primera de las conferencias conmemorativas de este día internacional del libro en la UAA, dictada por Jorge Ávila Storer, catedrático de la Institución.

En su ponencia destacó que Rayuela cambió la historia de la literatura latinoamericana y que en esta obra se encuentran una posibilidad diferentes de vivir para los lectores, también mencionó que esta es una de las obras más importantes en América Latina, a la par de libros como Cien Años de Soledad o Pedro Páramo.

Por otra parte, la escritora y artista plástica Carolina Castro Padilla participó en una conferencia sobre su vida y obra, que ha sido muy prolífica en la creación de obras literarias que van desde cuentos infantiles, hasta novelas y biografías.

